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Das ist für uns in den Remstal Werkstätten wichtig 
 

 

Leitbild von der Diakonie Stetten 

 

Die Diakonie Stetten hat ein Leitbild.  

Das Leitbild ist ein Heft.  

In diesem Leitbild steht,  

was für die Diakonie Stetten wichtig ist.  

Besonders wichtig ist dort der Satz: 

Für eine Welt, in der niemand mehr ausgegrenzt wird. 

 

Dieser Satz bedeutet: 

Die Diakonie Stetten arbeitet dafür, 

• dass alle Menschen als wertvoll angesehen werden, 

• dass alle Menschen gut behandelt werden, 

• dass alle Menschen dazu gehören.  

 

 
 

Wir haben uns in den Remstal Werkstätten überlegt: 

Was bedeutet dieser wichtige Satz für uns? 

 

Die Ergebnisse haben wir in unserer Vision aufgeschrieben.  
 

Vision bedeutet:  

• So eine Zukunft wollen wir haben.  

• Dafür setzen wir uns ein. 
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Das sind die wichtigen Punkte in unserer Vision 

 
 
 

Wir arbeiten an einer Welt,  

in der niemand mehr ausgegrenzt wird.  

 

 

 
 

Für uns ist Wertschätzung wichtig.  

Wir respektieren alle Menschen.  

Das bedeutet: 

Alle Menschen sind für uns wertvoll.  

Wir verhalten uns gut gegenüber allen Menschen.  

 

Für uns ist Vielfalt wichtig. 

Das bedeutet: 

Alle Menschen sind verschieden.  

Und das ist gut so.  

 

 

 
 

 

Wir sorgen für Mitbestimmung. 

Wir sorgen für Teilhabe.  

Das bedeutet: 

In den Remstal Werkstätten können alle mitbestimmen. 

Alle können mitmachen.  

Alle können ihre Meinung sagen.  

Das ist für uns ganz normal.  

Das kann jeder sehen.  
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Die Mitbestimmung und Teilhabe gilt bei uns überall: 

• bei der Arbeit, 

• bei der Bildung, 

zum Beispiel: bei Schulungen, 

• bei der Förderung.  

 

 
 

Was ist eine Strategie? 

 

Wir haben unsere Strategie aufgeschrieben.  

Eine Strategie ist ein Plan.  

Wir schreiben darin: 

So setzen wir unsere Vision um. 

Das heißt: 

Das tun wir jeden Tag dafür.  

Wir arbeiten mit vielen Menschen zusammen.  

Dazu gehören: 

• Mitarbeitende im Arbeits·bereich, 

• Mitarbeitende AVR 

• Teilnehmende im Förder- und Beschäftigungs·bereich, 

• Teilnehmende im Berufs·bildungs·bereich. 

 

In der Strategie schreiben wir auf: 

• Das versprechen wir diesen Menschen. 

• Das bieten wir diesen Menschen an. 
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 Das ist unsere Strategie 

 

 

Wir machen gute Angebote für unsere Mitarbeitenden und 

Teilnehmenden.  

Wir machen genug Angebote für unsere Mitarbeitenden 

und Teilnehmenden.  

Das bedeutet: 

• Wir haben weiterhin gleich viele Plätze. 

• Wir machen passende Angebote. 

Jeder bekommt das Angebot, das er braucht. 

• Wir haben Angebote 

o im Förder- und Beschäftigungs·bereich,  

o im Arbeits·bereich,  

o auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt. 

Das bedeutet zum Beispiel: in einer Firma 

• Wir machen Angebote an verschiedenen Orten. 

Damit niemand einen weiten Weg haben muss.  

§ 
 

Unsere Arbeit ist in Gesetzen geregelt.  

Wir handeln nach diesen Gesetzen. 

 

Die Mitarbeitenden und Teilnehmenden können die 

Angebote wechseln.  

Wir überlegen immer wieder: 

• Wie können wir unsere Angebote besser machen? 

• Wie können wir neue Angebote machen?  
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Besonders wichtig sind für uns: 

• Teilhabe, 

• Wirtschaftlichkeit, 

• Produktion und Dienstleistung. 

 

 
 

• Teilhabe bedeutet: 

Alle Menschen können mitmachen. 

Alle Menschen können mitbestimmen. 
 

• Wirtschaftlichkeit bedeutet: 

Wir geben unser Geld verantwortungsvoll aus. 

Wir bekommen für unsere Angebote genug Geld. 

So können wir einen guten Lohn zahlen.  
 

• Produktion und Dienstleistung bedeutet: 

Wir stellen etwas für andere Firmen her.  

Oder wir erledigen etwas für andere Firmen. 

Zum Beispiel: Wir machen Büro·arbeiten.  

 

 
 

 

Bildung ist für uns wichtig. 

Das heißt: 

In den Remstal Werkstätten kann man etwas lernen.  

Es ist egal, wie alt jemand ist.  

 

Alle können das lernen, was sie interessiert. 

Zum Beispiel: 

• in der Montage arbeiten, 

• wie man gut arbeiten kann.  
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Wir wollen für unsere Mitarbeitenden und Teilnehmenden 

immer mehr Teilhabe erreichen.  

Und wir wollen für sie immer mehr Bildung erreichen. 

 

Dafür nutzen wir: 

• neue Maschinen, 

• Computer und  

• Programme für Computer.  

Damit können unsere Mitarbeitenden und Teilnehmenden 

besser arbeiten.  

Sie können neue Aufgaben bekommen.  

 

Wichtig ist uns auch: 

Wir wollen nah am Arbeitsmarkt sein. 

Das bedeutet: 

Manche von unseren Arbeitsplätzen sind fast  

wie in einer Firma. 

Die Mitarbeitenden können dort viel lernen. 

Sie können sich dort auf ein Praktikum in einer Firma 

vorbereiten.  
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Wir haben gute Angebote an verschiedenen Orten.  

So bekommen alle Menschen gute Angebote in ihrer Nähe. 

 

Wir haben Förder- und Betreuungs·angebote  

in diesen Landkreisen: 

• Rems-Murr-Kreis, 

• Ostalb-Kreis, 

• Esslingen, 

• Göppingen, 

• Stuttgart. 

 

Wir haben Werkstätten in diesen Orten: 

• Waiblingen, 

• Fellbach, 

• Schorndorf, 

• Kernen-Stetten und  

• Lorch-Waldhausen.  

 

An diesen Standorten arbeiten wir für unsere Kunden. 

Die Kunden kommen aus unterschiedlichen Orten. 

 

Wir arbeiten gut mit unseren Kunden zusammen.  

Unsere Kunden wissen: 

Wir machen unsere Sache gut.  

Sie können uns vertrauen.  
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Unsere Mitarbeitenden vertrauen uns auch.  

Sie wissen:  

Bei uns kann man gut arbeiten.  

  

 

Wir arbeiten nachhaltig. 

Das heißt:  

• Wir schützen die Umwelt.  

• Wir benutzen nur, was wir brauchen.  

• Wir werfen wenig weg.  

 

 


